

"Riesenspektrum an Erfindergeist"

Webweek lockt Tüftler, Netzwerker und Neugierige nach Rhein-Main

Veröffentlicht am 08.03.18 um 15:18 Uhr



"InMoov-Roboter" zum Nachbauen auf der Webweek 2017 und 3D-Drucker bei der Arbeit; Webweek-Initiator Roman Kessler Bild © Roman Kessler, Collage: hr

Frankfurt beherbergt den weltgrößten Internet-Knoten. Aber wie kreativ und innovativ nutzen die Menschen im Rhein-Main-Gebiet die Möglichkeiten des Webs? Antworten und Anregungen gibt die Webweek Rhein-Main.

Das war die #MakeRheinMain 2017



DAS KÖNNTE SIE AUCH INTERESSIEREN



Frankfurt

Drittes
Kinoabenteuer
**Frankfurter
Kreativschmiede
schickt Rabe
Socke auf
Schatzsuche**

Kultur | 11.04.18



Frankfurt

Kurzmeldung

Auszeichnung
**Theodor-Wolff-
Preis für FAZ-
Redakteur**

Gesellschaft | 11.04.18



Marburg top,
Frankfurt komplett
ohne
**Kaum WLAN
an hessischen
Schulen**

Gesellschaft | 11.04.18



Verdienste um die
Deutsche Sprache
**Medienpreise
für Fanta4 und
die Sendung
mit der Maus**

Kultur | 07.04.18

hessenschau.de

Start	Politik	TV-Sendung
Rhein-Main	Gesellschaft	Wetter
Nordhessen	Wirtschaft	Verkehr
Mittelhessen	Kultur	Themen
Osthessen	Sport	Archiv
Südhessen	Panorama	
	Freizeit	

Service

Kontakt

Newsletter

hessenschau-App

Redaktion
hessenschau.de

Hilfe

Korrekturen

hr-text

hr-ticketcenter

hr werbung